
 

巴拉圭教育轉型第一次公聽會之各種不同觀點 

 

駐巴拉圭共和國大使館教育參事處 

 

會議於 5 月 6 日星期一上午在參眾議院聯席廳舉行，目的在促

進各種教育實踐者和民間社會組織的參與和融入。在聽證會上，介

紹社會對話進程的目標以及將要制定的活動或參與方式，例如：小

組、大會、區域論壇、專題發表等。 

教育部長貝塔指出了這一行動的重要性，考慮到整個過程已經

到位，最終將從聽到的經驗和建議制定新的教育模式。 

貝塔說：「家長、學生和老師必須參與這次對話的核心，同時

不要忘記我們都被要求建立所有能夠在我們國家進行教育改革的大

綱。」 

部長級官員烏戈·卡塞雷斯補充說：「這種參與從每人可參與的

論壇、會議開始，並利用科技協助我們，不像以前的改革，所以我

們可以讓成千上萬的老師，年輕人可以發出自己的聲音」他說。 

因此，一些參與者，如戴安娜·塞拉菲尼和中等學校學生聯盟的

代表，談到了「真正參與」對推進真正轉變的重要性。與此同時，

奧利瓦神父提到轉型的緊迫性。 

在觀眾席中，介紹了由 2019年 1月 7日頒布的第 1083號法令

組成的戰略委員會成員，他們是： 

公共部門：貝塔，教育和科學部長兼委員會主席、財政部長羅

貝斯、管理部部長卡瑟雷斯及經濟和社會發展規劃技術秘書處部長

卡洛斯佩雷拉。 

民間社會部門：Rodolfo José Elías, María de la Paz Peña, Luis 

Bareiro, Ana Campuzano, Osvaldo Figueredo, Magdalena Rivarola, Rosa 

María Ortiz and Margarita Miró。 

 

譯稿人：陳鈺林 

資料來源：2019年 5月 6日，巴拉圭教育部新聞稿

https://www.mec.gov.py/cms/?ref=299222-diferentes-miradas-en-la-primera-

audiencia-publica-sobre-transformacion-educativa 


